

令和5年9月

保護者の皆様

地域生活委員会

前期 交通当番・パトロール報告書

日頃より交通当番・パトロールにご協力を賜り、ありがとうございます。
日誌から、主なコメントを抜粋して記載しましたので、参考にしていただけますと幸いです。

交通当番

椿洞 方面

- ・班長さんが後ろを振り返りながらペースを合わせてくれていました。
- ・手をあげて横断歩道を渡る子や運転手さんへ一礼している子がいて感心しました。
- ・どこの班かわかりませんが、班から少し離れている子がいました。
- ・雨のため、歩いて登校する子が少なかったです。

中野 方面

- ・雨が降っていたため送りの車が多く、登校してくる子と車とで校門前が危なく感じました。また送りで1人で横断する子も多くボタンを押す回数が多くなり車の渋滞がすごかったです。
- ・同じ班でもバラバラで来る班があった。信号に来るまで時間がかかったので、まとまって登校できると良い。
- ・たくさんの子が元気に挨拶をしてくれていて、気持ちが良かったです。
- ・列もそろって、まとまって登校できていました。
- ・一部道路を斜めに渡る子がいて気になりました。

城田寺 方面

- ・トンネルを抜けた道への進入車が、スピードを出して進入してくる時もあるので、気をつけて渡らせたい。
- ・子供達がトンネルまで歩いて来るまで長い列になって、最初に到着した子が結構待たなくてはいけない。
- ・班長さんが低学年の子に声かけをしたり、遅れないように気にしている姿が良いと思いました。
- ・元気良く挨拶してくれる子が何人もいた。
- ・止まってくれる車が無く、横断歩道（信号無し）を渡るのに時間がかかった。
- ・雨も風も強く傘がゆれて歩きづらそうでした。
- ・間隔があいて歩いていた班があったので声かけしました。挨拶元気にできていました。
- ・道路を渡ったあと、自転車とぶつかりそうになっていた。車が通らない道でも端を歩くと良いと思いました。

上土居 方面

- ・東から階段を上ってくる班の班長さんが、全員階段をのぼるまで待って見守っていて素晴らしいと思いました。
(螢橋)
- ・信号が赤にもかかわらず走ってくる車がありました。
- ・交差点に警察の方が立ってくれていたので、安全運転の車が多くかったです。(ファミリーマート)
- ・交差点は交通量も多く減速しない車もあり、危ないと思いました。横断歩道を過ぎて止まる車がいたり、信号が切りかわるタイミングでスピードを出して渡る車があったので、注意が必要だと思います。
- ・班長さんや高学年の子が、低学年の班員を気にしながら登校している姿が見られました。元気に挨拶をしてくれる子が多く嬉しくなりました。

パトロール

椿洞 方面

- ・戸石川水門で中学生ぐらいの男の子が2人遊んでいました。
- ・打越公民館のトイレにハチの巣を発見、駆除。注意が必要です。
- ・悪天候など雨で水路が増水している時は注意。

中野 方面

- ・特に問題ありませんでした。

城田寺 方面

- ・トンネルを通過した後、坂を下る道を走って帰る子やトンネルまでの道で白線からとび出してしまう子もいて危険だと感じました。
- ・雨上がり蒸し暑い中、皆顔を真っ赤にして頑張って歩いて帰ってきました。
- ・雷がすごく、学校待機になっていた。低学年下校と高学年下校、2回トンネルへ行ったが誰とも会えず。メールが来るより下校の方が早く、タイミングが悪かった。
- ・自転車に乗った男の子を見かけました。ヘルメットをきちんと着用していました。

上土居 方面

- ・6年生の男の子2人が、熊野神社の危険箇所で遊んでいたので注意しました。
- ・富塚公園のトイレ横にヘルメットをかぶったままの男性がしばらくウロウロしていました。
- ・地下道で自転車が乗ったままスロープをおりてきてヒヤリとしました。
- ・先日の雨で流れ込んだであろう草木と泥が地下道にあり、気になりました。公園の子供達は17時になるとすぐ帰りました。

*地下道のゴミ拾いをして、毎日きれいにしていただきありがとうございます。

危険箇所

椿洞・中野 方面

- ・通学路になっており、増水時に子供が危険だと感じている。柵が欲しい。(親水公園用水路)
- ・定期的に剪定されてはいるが、茂っている時は低学年の子にとっては見通しが悪く危険を感じる。
(打越753付近のかーブ)

城田寺 方面

- ・ドリームトンネル出入口付近は、竹藪や雑草などで雰囲気がとても暗い。イノシシ出没の危険性もあるので太陽の光が届く開けた環境にして欲しい。防犯ブザーのランプの明かりの暗いものが多い。
- ・通学路と通勤時の抜け道が重なっている。見通しが悪い場所があるため看板などで注意喚起をして欲しい。
(城田寺2858、2837付近)

上土居 方面

- ・堤防への道路は交通量が多く狭いが、スピードを出す車が多い。スピード注意の看板の設置場所をカーブ手前にして欲しい。(狭間公園付近)
- ・ジャパンレンタカーから石田公園方向への道路。住宅が増え、数年前に比べて見通しが悪くなつた。止まれの標識が欲しい。
- ・登下校時に歩道と車道の距離が近く不安を感じる。ガードレールが欲しい。(螢橋)
- ・横断歩道の塗装を塗り直して欲しい。(WAVE21駐車場前)
- ・通学路の看板はあるが、交差点前に看板や最徐行など車に減速を促して欲しい。(上土居3交差点)
- ・カーブミラーはあるがスピードを出す車があるため、通学路の看板が欲しい。(上土居4付近カーブ)
- ・車の通りが多いため、横断歩道を設置して欲しい。(富塚公園付近)
- ・鳥羽川の中央にある細い堤防へ侵入できるので、危険を感じる。柵などを設置して欲しい。(上土居霊園付近)
- ・階段2ヶ所のうち1ヶ所しか看板がない。看板を設置して欲しい。(京田橋付近にある川へ降りる階段)
- ・用水路の看板が壊れているので直して欲しい。(上土居647付近)

保護者の皆様、地域の皆様、ボランティアの皆様のご協力のおかげで、子ども達は安全・安心に登下校することができます。

心からお礼を申し上げるとともに、これからも子ども達のために、ご協力をお願い致します。